

# 学校だより



名古屋市立丸の内中学校  
令和6年7月19日  
第4号

1学期も終わり、いよいよ40日余の長い夏休みが始まります。夏休みは、日頃の学校生活では味わえない体験をしたり、子どもたちが主体的に自分の生活や学習を計画し、実行するよい機会です。また、家庭で過ごす時間が増えることで、家族の一員としての役割を担う機会にもなります。家事の手伝いなど、家族の誰かに言われて動くのではなく、自ら考え、行動することを期待しています。さらに、地域の行事などに進んで参加することで、地域社会の一員としての自覚も芽生えることと思います。学校・家庭・地域という、3つの社会との関わりを通して子どもたちがたくましく成長していくことを願っています。

この夏休み、様々な体験を通して、心身共に一回り大きく成長した姿で2学期始業式を迎えられることを期待しています。

## <各学年の様子>

3年生の修学旅行は、有意義な2泊3日を過ごしました。いろいろな体験をし、仲間との絆を深め、たくさんの思い出ができました。事前に調べていた名古屋と東京の違いを実際に体験することで、よりその違いを実感することができました。また、西湖でのサップ体験では、最初は難しくなかなか立てなかった生徒も最後には笑顔で乗りこなすことができ、最高の3日間となりました。

2年生は、稲武野外学習に向けて役割ごとに計画を立てたり、練習に励んだり意欲的に取り組んでおり、9月9日から本番が楽しみです。また、学級旗の制作も予定通り進められており、稲武野外学習までに完成させることを目標に団結して取り組んでいます。

1年生は、6月28日に「尾張貫流槍術」「柳生新陰流兵法」という古武術の一つを講師の方を招いて体験しました。実際の刀や槍を見て、その迫力に驚きの声が上がっていました。礼儀や作法についても教えていただき、充実した体験活動になりました。

## <丸の内ミュージックデー>

7月8日に音楽的な生徒会行事、丸の内ミュージックデーを開催しました。学年の個性を出したクラス合唱、最後には音楽部のバンド演奏で会は最高潮に達しました。



## 「学校生活アンケート (WEBQU)」

6月に実施した「学校生活アンケート」の結果を教育相談で返却しました。個人票には、生徒個人へのメッセージと学校生活の様子、人とのつきあい方などに関するアドバイスが載っています。ご家庭でもこの個人票を参考にしながら、学校生活の中でどのようなことが充実しているのか、今後どのようなことに注意して生活していくとよいかを話し合っただけいただけたらと思います。

## 防災訓練(引き取り訓練)のお願い

9/2(始業式の日)に防災訓練を行います。生徒の引き渡しは、10:20からとなりますので、それまでにお越しください。保護者の方も、南門(生徒通用門)をご利用ください。

なお、ご都合により引き取りに來れなくなった場合は、10:40に生徒のみで下校させますのでご承知おきください。

## 全校出校日・始業式の予定

全校出校日

8月23日(金) 8:30~9:15

始業式

9月2日(月) 通常登校

※ 持ち物等は各学年だよりを参考にしてください。